

Mit ganz viel ohne.

Formulierungssache.

Von abgemeldet

Ohne mit ganz viel.

Ohne.

Mit.

Ohne viel.

Mit viel.

Ohne mit viel.

Mit viel ohne.

Mit ganz viel ohne.

Ohne mit ganz viel.

Ja, das war es.

„Ohne mit ganz viel.“

Hawkeye sah irritiert auf.

„Wie meinen Sie das?“

„Der Kaffee.“

„Steht vor ihnen.“

Oh. Sie hatte recht.

„Ich habe keinen Zucker.“

Sie seufzte ergeben.

„Ich hole schon.“

Er starrte seinen tiefschwarzen Kaffee an. Ohne Milch. Ohne Zucker. Und wartete.
„Wie viel?“, fragte Hawkeye, als sie wiederkam. Löffel und Zuckerdose in den Händen.

„Ohne mit ganz viel.“

„Sie meinen normal viel.“

Einen Moment herrschte Stille, dann zuckte er gleichgültig mit den Schultern.

„Formulierungssache.“